

Schaurig schöne Einblicke

Richtig begeistert waren Bianca und Lisa von den riesigen Bildern urzeitlicher Insekten, die im Bernstein gefangen und dort verewigt wurden. Das Felsenmuseum von Niko Potsch zeigt die Entwicklung der Bernsteinbearbeitung und hat auch im Winter geöffnet.



Foto: Reinhard Juit

Manager des Jahres

Firmenboss wurde geehrt

Wie innovativ heimische Betriebe sind, davon konnte sich Landtagspräsident Christian Illedits beim Pöttelsdorfer Kunststoff- und Maschinenhersteller Seal Maker überzeugen. Firmeninhaber Johann Glocknitzer führte seinen 1997 gegründeten Betrieb mit großartigen Innovationen zu internationalem Erfolg. Heute beschäftigt er alleine in Pöttelsdorf 106 Mitarbeiter und erwirtschaftet 13 Millionen € Umsatz. Gemeinsam mit seiner Tochter Christina zeigte er dem Abgeordneten seinen Betrieb.

Christian Illedits ist überzeugt: „Innovationen kurbeln den Wirtschaftsstandort Mattersburg an. Von klugen Köpfen profitiert die Region durch Jobs und Wertschöpfung.“

Seal Maker vertreibt in Kapfenberg, Linz und Singapur.



Foto: Reinhard Juit

Burgenländer stehen mit rund 80.800 Euro in der Kreide

Schuldnerberatung alarmiert: Klienten werden immer jünger

Die Schuldnerberatung Burgenland schlägt Alarm. Immer mehr Menschen stürzen sich in Ausgaben, die sie eigentlich nicht bezahlen können. Und das Alter der Verschuldeten wird immer niedriger. So war der jüngste Klient im Vorjahr erst 17 Jahre alt. Mit noch mehr Prävention will man diesen Trend stoppen.

auch die Leiterin der Schuldnerberatung im Burgenland Gabriela Perusich. Trotzdem fällt auch der Expertin auf, dass ihre „Kunden“ immer jünger werden.

VON SABINE OBERHAUSER

„Die Ursachen für die Verschuldung der Burgenländer sind seit Jahren unverändert. Unter den Betroffenen sind ehemalige Selbstständige, Menschen, die ihren Job verloren haben, Häuslbauer, aber auch ganz viele, die durch falsches Konsumverhalten in die Probleme geschlittert sind“, sagt die zuständige Landesrätin Verena Dunst. Treffen kann es jeden, das bestätigt

Höher dagegen wird die durchschnittliche Verschuldungssumme. Sie lag in den letzten Jahren bei rund 72.000 Euro, im Vorjahr waren es 80.800. „Für Hilfesuchende ist die Beratung natürlich anonym und kostenlos. Die Experten helfen dabei, individuelle Sanierungskonzepte zu erstellen“, betont Dunst.

Präsident Heinz Zitz befördert HTL-Lehrer

Neuer Landesschulinspektor

Vor kurzem wurde Thomas Schober zum neuen Landesschulinspektor für technische und gewerbliche Lehranstalten, berufsbildende Pflichtschulen und

Informationstechnologie bestellt. Schober war Lehrer an der HTL Eisenstadt und als Trainer für die überbetriebliche Lehrlingsausbildung am BFI tätig.